



Full Informatiu

LA GRAN FESTA DE LA FAMILIA CARMELITA

Estimats germans/es, estem acabant el temps Pasqual, Pentecosta a tocar, però entre mig tenim la Festa de Santa Joaquina de Vedruna, patrona de la nostra Parròquia, motiu per seguir la joia d'aquests dies, i d'adquirir o reprendre la nostra devoció i estimació a la Santa Barcelonina.

Estimats germans/es, estem al temps d'estiu, temps de molta calor, de vacances, del Carme. Aquests dies per nosaltres la parròquia la família Carmelita, son dies de Joia, encara que es vagin acabant les activitats parroquials i laborals, acostumem a arribar amb ganes e il·lusió a la Festa del Carme. En ella celebrem cada any, tots els beneficis que la Mare de Déu del Carme ens regala a través d'aquest signe marià, de fe i compromís Cristià que és l'Escapulari.

Estem acabant el curs, al llarg del mateix hem viscut molts esdeveniments bons i dolents, personals i comunitaris, socials, aquí i arreu del món, la Mare de Déu com a Mare de l'Església i germana dels Carmelites, com el nostre nom indica; Germans de la Benaurada Mare de Déu del Mont Carmel, està a prop nostre, ¿recorrem a ella?, ¿ens encomanem en les nostres necessitats i les del món?. Si la resposta es afirmativa, fantàstic, li tenim devoció, ens ajuda en el nostre seguiment de Jesucrist, ¡continuem!. Si la resposta es més aviat negativa, es igual, sempre li podem demanar a Jesucrist o a ella mateixa que intercedeixi perquè aquesta devoció creixi quant més millor en nosaltres, perquè assaborim i vivim d'aquest amor que la Mare de Déu ens té i que en l'Escapulari tenim un bon mitjà per viure-ho cada dia. I que també

per mitjà d'ella estimem i seguim cada cop més al seu Fill i germà nostre, Jesucrist.

Aquest any, recordem-ho, estem celebrant el V Centenari del naixement de Santa Teresa de Jesús, i esta esdevenint un any extraordinari per la nostra Parròquia, per fomentar la pregària, per conèixer més la Santa i per guanyar la indulgència plenària. En aquesta línia estem obrint l'església tots els dies, pel matí i per la tarda, d'aquesta manera donem la possibilitat de pregat al que ho vulgui fer, ja sigui casualment o amb la intenció de venir a pregat a la parròquia. A efectes de conèixer i estimar més la Santa i la seva espiritualitat, hem fet també fins ara tres xerrades i ens queda una que si Déu vol la farem el 29 de setembre, la farà la germana teresiana Victoria Molins, el tema serà; la espiritualitat de Santa Teresa per viure en el quotidià. Serà com la conclusió de aquest cicle de quatre xerrades i ja gairebé de l'any Teresià.

Santa Teresa, dona, també d'una gran devoció i amor a la Mare de Déu, ens ensenya i anima a nosaltres a viure aquesta novena y Festa del Carme, així com a la nostra estimació i confiança envers Santa Maria. Demanant la seva intercessió envers tots nosaltres que som els seus fills i germans, cada dia .

**¡FELIÇ FESTA DEL CARME
I BON ESTIU!**

P. José López O.Carm,
Rector de Santa Joaquina de Vedruna

SOLEMNE CONMEMORACIÓN DE LA VIRGEN MARÍA

Fr. Jordi M^a Gil Costa, O.Carm.

La Conmemoración solemne de la Bienaventurada Virgen María, entre los carmelitas, nace en Inglaterra el 17 de julio, tal como se encontró en el calendario astronómico del prestigioso carmelita inglés, Fray Nicolás de Lynn.

Sorprendentemente, en diciembre de 1962, el geógrafo ruso, Samuel Varshavski afirmó, por Radio Moscú, como conclusión de sus estudios que el descubridor del Nuevo Mundo (América) fue el carmelita inglés Nicolás de Lynn, 130 años antes de Cristóbal Colón.

Dicho calendario, del s. XIV (1386), fue encontrado en los años '40 por la terciaria carmelita inglesa, Margarita Rickert, trabajadora del British Museum de Londres.

Este hallazgo supuso una verdadera crisis en toda la Orden, que desde siglos celebraba, sin duda ni discusión, dicha solemne conmemoración el 16 de julio, como sigue siendo hoy.

En toda la Familia Carmelita (O.Carm. y O.C.D.) se creía, acríticamente, que el 16 de julio de 1251, la Virgen María se apareció a San Simón Stock entregándole el Santo Escapulario, motivo de celebrar en esta fecha la Virgen del Carmen.

Todo esto hubo de ser revisado, ante el documento, inquestionablemente auténtico, presentando la fiesta de la Conmemoración solemne de la Virgen María, el 17 de julio.

¿Por qué esta fecha del 17 de julio? Y ¿cómo y por qué pasó al 16 de julio?

El 17 de julio de 1274 concluye el II Concilio de Lyon, en el que la Orden del Carmen entra en un momento muy difícil para su continuidad. Se le entrega la llamada "Nota Vacillationis" por la que la misma queda en suspenso a la espera de un veredicto definitivo de la parte de la autoridad de la Iglesia. Dicha espera duró hasta 1298 cuando Bonifacio VIII con sus "Decretales" salva la Orden.

El problema en este primer momento era la no aceptación de la Regla Carmelita, dada por el Patriarca de Jerusalén, San Alberto Avogadro en 1207.

En 1215 se celebró el IV Concilio Lateranense que en su decreto "Ne nimia" obligaba, a las nuevas realidades religiosas nacientes, tomar obligatoriamente para occidente las Reglas de S. Benito o de S. Agustín. El Concilio II de Lyon ratifica dicho postulado.

Los carmelitas, procedentes del Monte Carmelo, llegan a Europa en 1238 con Regla propia, dada por el patriarca de Jerusalén, quien muere en San Juan de Acre en 1214.

Muchos creían que los carmelitas incumplían lo mandado por el concilio de 1215, de aquí la problemática de la Orden que tiene que defender, como así es, que la Regla de S. Alberto es anterior al concilio.

En 1287 los carmelitas, en el capítulo general de Montpellier, cambian la capa barrada en blanca, dado el rechazo que tuvo en Europa la capa con sus 7 franjas, con la que vinieron los ermitaños del Monte Carmelo.

En 1374 se celebra en la Universidad de Cambridge una famosa "disputatio theologica", por razón del título de la Orden: Orden de los Hermanos de la Bienaventurada Virgen María del Monte Carmelo.

Dicho título, constantemente impugnado, fue defendido de forma muy satisfactoria por el carmelita inglés, Fr. Juan Hornby y dicha victoria supuso el reconocimiento solemne del título.

Ante estos acontecimientos conflictivos: Regla, título, hábito, los carmelitas ven la mano benéfica de la Virgen María en favor de la Orden, y así, nace en Inglaterra, tras la victoria de Cambridge, en el último cuarto del s. XIV, una fiesta doméstica mariana celebrando el don del reconocimiento del título, y se escoge como fecha el 17 de julio, dado que este día, que en 1274 fue triste y aciago para el Carmelo, se convirtió en una fecha de gracia y alegría.

La fiesta pasa de Inglaterra al continente, a nivel puramente carmelita, pero se encuentra con la celebración de San Alejo, que en aquel momento tiene mucha fuerza, por lo que se decide adelantar al día anterior, 16 de julio, la Conmemoración solemne de la Bienaventurada Virgen María.

Gran parte de toda esta reflexión es fruto de la pericia y sabiduría, entre otros, de dos carmelitas de nuestra provincia de Catalunya: el siervo de Dios, P. Bartolomé M^a Xiberta (+1967) y el P. Agustí M^a Forcadell (+1988).

Pastorales de Bautismo y Confirmación

Durante este año la pastoral de bautismos y confirmaciones de nuestra parroquia ha desarrollado una ardua tarea evangelizadora, preparando a padres y padrinos a tomar plena conciencia de la importancia de la celebración del sacramento del bautismo de sus hijos y a numerosos jóvenes que mediante el sacramento de la confirmación han recibido de modo particular el don del Espíritu Santo. Estos sacramentos, que forman parte de la iniciación cristiana, les ayudará en su vida de la fe a seguir a Jesucristo y a formar y vivir dentro de la Iglesia. Durante este curso que termina se han celebrado 29 bautismos y se han confirmado 25 jóvenes. Damos gracias a Dios por ello y especialmente a los catequistas de nuestra parroquia y al vicario parroquial, P. Jordi M^a Gil, que han llevado adelante durante este año estas pastorales tan importantes para que arraigue y crezca la fe en nuestra parroquia.



GRUPO DEL ROSARIO DE LAUSSANE

Como ya se comentara en el anterior Full, en la cuaresma de este año, a raíz de un encuentro en Madrid con numerosos jóvenes de varias diócesis de España al que asistieron un nutrido grupo de nuestra parroquia, nacieron dos pequeños grupos de jóvenes dedicados a rezar diariamente el Rosario por dos misiones ad gentes en Pau (Francia) y Laussane (Suiza), donde hay diversas familias que están en misión, en zonas altamente deschristianizadas donde no hay presencia de la Iglesia, y donde los Obispos diocesanos han pedido ayuda para re-fundar la Iglesia partiendo desde la base fundamental, es decir, la comunidad cristiana. Estos dos grupos de jóvenes, que suman en total más de 80 y que en su mayoría pertenecen a nuestra parroquia,

han visitado los lugares y conocido las misiones por las que rezan cada día el Rosario frente al Santísimo. En mayo fue el grupo de Pau, y este mes de junio partió el grupo de Laussane, en un viaje en autocar desde Barcelona de 17 horas. La experiencia de la responsable del grupo, una joven de nuestra parroquia, da testimonio de cómo el Espíritu Santo está presente en medio de nosotros:

"El viaje hasta Laussane fue más corto de lo que esperábamos. El Espíritu de comunión y de oración nos acompañaron continuamente; despedíamos los días con vísperas y dábamos gracias a la mañana siguiente con laudes. La forma en la que nos recibieron y nos acogieron fue una Gracia de Dios. La hospitalidad, la generosidad, la alegría

que caracterizaba a cada una de las familias evidenciaba que el Señor estaba allí, entre nosotros. Nada más llegar desayunamos, nos repartieron por las diferentes casas y pudimos conocer a las personas por las que llevábamos unos meses rezando. Tanto sábado como domingo salimos a predicar por la ciudad, cantando salmos por las calles, parando en las diferentes plazas para bailar. La Eucaristía del sábado fue espectacular; Dios nos unía y a pesar de la imposibilidad de algunos para entender el francés, la Fe no tiene idioma y el Señor nos llegó a tocar el corazón a cada uno esa noche. Lo que más impactó a muchos de nosotros fueron las experiencias dadas el domingo tanto por hermanos de la misión como por hermanos del equipo del rosario. Ha sido una de las mejores peregrinaciones a las que he ido, porque he podido experimentar que la comunión entre los hermanos, si Dios está en medio, puede romper incluso las barreras del tiempo. Estuvimos tan solo dos días pero Dios hizo que parecieran dos semanas en las que no nos faltó de nada y en las que había una alegría especial".

Si queréis participar de esta experiencia de oración, misión y juventud podéis dirigiros al párroco.



JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD DE CRACOVIA 2016

Durante este mes de junio la parroquia ha puesto en marcha la organización de la próxima Jornada Mundial de la Juventud, que se celebrará el año próximo en Cracovia (Polonia). Las JMJ nacieron por iniciativa de San Juan Pablo II a principios de los años 80, cuando el Papa, con su don profético, vio la necesidad de periódicamente tener un encuentro personal con los jóvenes, el futuro de la Iglesia y de la sociedad. Desde entonces se han ido sucediendo durante estas tres décadas estas Jornadas Mundiales que han continuado Benedicto XVI y Francisco y donde han participado millones de jóvenes de todo el mundo. Nuestra parroquia, desde los inicios, ha participado activamente en las mismas, y dado que los frutos durante todos estos años han sido muy abundantes, las ha preparado siempre con mucho celo y entusiasmo. De nuestra parroquia se espera que asistan más de 200 jóvenes, que partirán a finales de julio del año que viene y que en un viaje de 8 días recorrerán diversos países en un peregrinar donde conocerán Santuarios, realidades, Santos, espiritualidades, lugares, gentes y donde participaran en la Vigilia y Misa con el Papa Francisco, que nos dará una palabra. El plazo para inscribirse ya se ha abierto y para más información podéis enviar un mail a: jmjstajoquina@gmail.com

HORARIS DE LES CELEBRACIONS

Primerament recordem que durant els mesos de Juliol, agost i setembre, queda suprimida la Missa d'1 del migdia dels diumenges i festes. La tornarem a celebrar a partir del primer diumenge d'octubre.

La Missa de 20.00 h, de dilluns a divendres quedarà suprimida durant el mes d'agost amb motiu de l'horari d'estiu. Tornarem a fer-la el dilluns 31 d'agost.

NOVENA DEL CARMÉ

Començarà el dimarts dia 7 de juliol i acabarà el dimecres dia 15.

A les 7.15 h començarem el res del sant Rosari i a continuació l'exercici de la novena, amb pregàries i cants carmelitans.

A les 20.00 h, comença la Missa de la novena, presidirà la mateixa i predicarà les homilies el Pare Carmelita de la comunitat de Terrassa, Xavier Garmón. El Diumenge 12, farem l'exercici de la novena a les 11.40 i la missa a les 12

Les diverses comunitats i Pastorals de la Parròquia s'ocuparan de preparar la celebració de la Missa d'un dia en concret:

dia 7, Dimarts, Comunitats Neocatecumenals: 1^a i 8^a, Pastoral de la Salut

dia 8, Dimecres, Comunitats Neocatecumenals: 2^a , Pastoral de Catequesis prematrimonial

dia 9, Dijous, Comunitats Neocatecumenals: 5^a i 9^a, Pastoral d'adoració i Rosari

dia 10, Divendres, Comunitats Neocatecumenals: 4^a i 13^a, Club vedruna i Repcionistes

dia 11, Dissabte, Comunitats Neocatecumenals: 11, Pastoral de bateigs

dia 12, Diumenge, Comunitats Neocatecumenals: 3^a, Consell Parroquial

dia 13, Dilluns, Comunitats Neocatecumenals: 6^a i 12^a, Catequesis infantil i neteja

dia 14, Dimarts, Comunitats Neocatecumenals: 7^a i 10^a, Pastoral d'Ornaments, Caritas i Rober

dia 15, Dimecres, TOC Terç Orde Carmelità

El dia 16 de Juliol celebrem la Festa de Nostra Mare, La Mare de Déu del Carme.

A les 18.30 h, farem el Res del Sant Rosari.

A les 19.00 h, processó amb pregàries i cants, pel carrer amb la imatge de la Mare de Déu del Carme.

A les 20.00 h, solemne Eucaristia concelebrada, i presidida pel Rector de la Parròquia P. José López, O.Carm.

En acabar la celebració hi haurà besamans amb l'Escapulari de la mare de Déu i imposició d'escapularis a totes les persones que no el tinguin imposat.

A continuació, al pati de la parròquia, compartirem un "àgape" amb tot allò que la caritat dels germans hagi aportat voluntàriament: aliments, begudes, llaminadures, etc. Millor portar-ho durant el matí o una hora abans de la celebració.

El dilluns dia 20 de juliol a les 20.00 h, celebrarem la solemnitat del nostre Pare SANT ELIES, Profeta e inspirador de la ordre del Carme, amb una solemne Eucaristía.

iFELIÇ FESTA DEL CARMÉ I DE SANT ELIES I BON ESTIU!

El dimarts dia 29 de setembre a les 21.00 h, farem l'última xerrada del cicle de quatre que estem fent en els anys 2014-2015 amb motiu del Jubileu pel V Centenari del naixement de Santa Teresa de Jesús. Farà la xerrada la coneguda germana Teresiana, Victoria Molins, sobre el tema; "La espiritualitat de Santa Teresa viscuda en el dia a dia". La farem a la Sala Beat Titus, de la nostra parròquia. Serà gairebé, juntament amb algun acte més, la cloenda de l'any jubilar. Que acabarà mediant Déu, el 15 d'octubre d'aquest any.

Donacions per la Parròquia:

"La Caixa" 2100-3262-17-2100339546

www.santajoquinabcn.com